

Le président du Venezuela relève que 2017 est l'année de la contre-offensive victorieuse



Caracas, 9 février (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a relevé que 2017 est une année de contre-offensive victorieuse et de redressement économique pour vaincre les campagnes de déstabilisation de la droite dans son pays.

Dans des déclarations à la presse, le président vénézuélien a mis en exergue les nouvelles valeurs acquises par le peuple qui permettront de surmonter la tempête de l'année précédente.

Il a également réaffirmé la nécessité de consolider une nouvelle économie productive sur la base de l'agenda bolivarien et du système d'attention compris dans les missions et dans les Grandes Missions.

Dans le contexte du troisième anniversaire du programme que dirige le premier vice-président du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello, Nicolás Maduro s'est référé au socialisme comme étant le seul projet viable au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/121081-le-president-du-venezuela-releve-que-2017-est-lannee-de-la-contre-offensive-victorieuse>



Radio Habana Cuba